



tó tirarse de la muralla al mar, indican lo que deseaba...

BILBAO.—Dice el Irurac-bat de ayer: «Tenemos entendido que cierto individuo establecido en esta villa...

Llamamos la atención del público y de las autoridades sobre un hecho tan escandaloso, á fin de que se sirvan adoptar las medidas mas convenientes para que no quede sin correctivo tan atrevido y bajo proceder.

CATALUÑA.—El jueves próximo se verificará en Manresa la inauguración oficial de las terminadas obras para surtir de aguas potables á la población...

—Además de las copiosas nevadas que han caído por la parte de Tarragona y Tortosa, se sabe que entre Tárrega y Calaf ha caído una abundantísima, sin que hasta ahora haya interceptado la vía férrea.

ZARAGOZA.—Leemos El Correo de Aragón: «Se nos ha dicho, no sabemos si con fundado motivo, que los comerciantes de esta capital piensan en breve asociarse á lo dispuesto por los de Madrid...

Atendidos los elementos con que cuenta la parte independiente del comercio de esta ciudad, esperamos que secunde con todas sus fuerzas el pensamiento de los de Madrid.

—Si continúan los robos como hasta aquí en nuestra capital, nos veremos precisados á publicar una sección especial dedicada exclusivamente á noticiar á nuestros lectores todo lo que se relacione con tan importante y trascendental asunto...

CORREO ESTRANJERO.

BELGICA.—Han llegado á Bruselas para asistir á los funerales del rey Leopoldo, el rey de Portugal, el príncipe de Gales su hermano, el príncipe Alfredo, lord Sidney y seis generales ingleses...

ALEMANIA.—En el último censo de Sajonia Coburgo se observa que es aquella nación donde

predomina mas el número de hembras al de los varones. Esto nos hace recordar que Grecia ofrece el contraste.

BATAVIA.—Despachos de Batavia que alcanzan al 28 de octubre dicen que los holandeses habian vencido al sultan de Assahan, y que este príncipe habia propuesto para obtener la paz ceder sus derechos á su sobrino...

ROMA.—Los jefes de las partidas de bandoleros que infestaban los Estados pontificios han prometido entregar las armas si se les permite marchar al extranjero.

PERÚ.—A las noticias que del Pacifico publican todos los diarios, podemos añadir interesantes pormenores. El ex-presidente Pezet cedió fácilmente en el encuentro que á cinco leguas de la capital tuvo con su contrario...

Recibió parte el gobierno de lo que contra nuestros representantes se tramaba, y despues de tardar tres dias en descubrirlo prendió á cerca de 40 chilenos, todos harto conocidos ya por su mala fama.

PORTUGAL.—Se asegura como positivo desde Lisboa que está inmediata la presentación de una reforma de aranceles á las Cámaras portuguesas, que facilitará las relaciones entre Portugal y España.

FRANCIA.—El gobierno francés va á publicar antes de presentarlas á las Cámaras las notas diplomáticas que han mediado entre Francia y los Estados-Unidos á propósito de la cuestión de Méjico...

ESTADOS UNIDOS.—Los diputados del Sur no han sido admitidos en el Congreso de Washington. Se ha presentado una proposición para que se nombre una comisión que decida si deben ó no ser admitidos.

hacen esperar sin embargo que los revolucionarios peruanos no se atreverán á dar ningún paso temerario que pudiera darles fatales resultados.

—Hay noticias del Perú y de Chile, que alcanzan las primeras al 13 de noviembre y las segundas al 4 del mismo mes.

Se asegura que el general Pareja reconcentraba la escuadra, y que pensaba obrar resueltamente y á un mismo tiempo sobre Valparaíso y el Callao, en vista de la conducta que los gobiernos de Lima y de Santiago tenían con nuestros compatriotas.

Se habia resucitado de nuevo en Lima la idea del Congreso americano. El nuevo gobierno de Cauasico habia proclamado la alianza con Chile y llamado al destierro al general Castilla.

—Las últimas noticias oficiales del Pacifico son de que aún no habia ocurrido acto alguno de hostilidad por parte de los peruanos contra España. Sin embargo de que no puede dudarse de la mala voluntad que la revolucion triunfante sentirá hacia España...

—El informe anual del ministro de Hacienda francés que sirve de introducción á los presupuestos, se publicará del 20 al 25 de este mes.

—Una carta de París dice que contribuye mucho á mantener la desconfianza de los hombres de negocios del vecino imperio, con relación á España, la constante alarma que causa la prensa de Madrid...

—El informe anual del ministro de Hacienda francés que sirve de introducción á los presupuestos, se publicará del 20 al 25 de este mes.

ton. Se ha presentado una proposición para que se nombre una comisión que decida si deben ó no ser admitidos.

—El ministro de Hacienda de los Estados Unidos evalúa el déficit de los presupuestos en el presente año en 112 millones de duros.

GRECIA.—Las noticias de Atenas llegan al once de este mes. Habiendo propuesto el ministerio la prorrogación de la Cámara, esta rechazó la medida por 84 votos contra 70.

AUSTRIA.—Según leemos en la Revista general de Estadística, durante el año pasado de 1864 se han hecho grandes reformas en la legislación económica de Austria.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

París 18.—El príncipe Napoleon ha venido á París para asistir á las exequias de Mr. Bixio.

La Liberté dice que fué esta mañana al palacio de las Tullerías.

El rey de Portugal está de vuelta en París.

Roma 18.—El cardenal Ciacchi ha muerto. Un derecho de tonelaje se impondrá desde 1.º de enero de 1866 en adelante á los buques que arriben á los puertos romanos.

Los buques pontificios pagarán un bayoco por tonelada y los extranjeros dos.

Genova 18.—Un gran incendio se declaró el domingo último pasado en la estación del ferrocarril.

Florenia 18.—Los diputados han adoptado sin discusión la contestación al discurso de la Corona.

En el Senado, Mr. Tecco anuncia interpeleaciones sobre los documentos diplomáticos que se han presentado. El general Lamarmora declaró estar dispuesto á contestar, manifestando que los documentos en cuestión contienen todo lo que ha pasado de importante.

El Senado aprueba la formación del Banco de Italia.

La Abeja Montañesa.

SANTANDER 21 DE DICIEMBRE.

Aunque de la edición hecha por el excelentísimo Ayuntamiento de las reglas ó

¿qué puedo yo hacer para vivir en esta posición? Planteada así la cuestión, Mr. Chay resolvió no hacer nada por lo pronto, y aplaudió su resolución.

Encontrábase ya algunas horas en este estado de inmovilidad sepulcral, cuando oyó pasos lentos no lejos de sí.

—¿Quién va? dijo con voz de fantasma. —¡Oh! ¡oh! exclamó una voz, ¡estais todavía acostado, señor cómico? Vamos, vamos arriba, ya hemos llegado, estamos en el puerto.

Mr. Chay saltó de su hamaca. —¿En el puerto? dijo.

Y marchó á tientas guiado por una débil luz. Tropezó con una escalera, subió mirando á las estrellas que brillaban sobre su cabeza, y no tardó en ver ante sí las luces de una ciudad y de aspirar ese olor fuerte que profunden los arsenales.

—Sí; hémos á juí en Tolón, dijo. Y su corazón se inundó de alegría.

—¿Sabeis que hemos escapado de una Luona? dijo Mr. Chay al oído del timonel.

—La santa Virgen ha hecho un milagro, nos ha enviado una soberbia tempestad en el momento justo en que íbamos á ser cogidos. ¿Qué os ha parecido nuestra maniobra?

—¡Oh! ¡soberbia maniobra! —Con una tempestad que nos hacia correr diez nudos.

atravesar al buque mas valero, sin riesgo de ser cogido.

—¡Por un mirlo! decía Mr. Chay, apoyado del codo en la toldilla y saltándose las lágrimas.

El capitán ordenaba formidables maniobras. Todo el buque estaba en movimiento. Una embarcación inglesa avanzaba á flor de agua como el caiman sobre su presa.

—En nombre de Dios, exclamó Mr. Chay cruzando las manos, volvamos á Niza, capitán. —¡Voto al demonio! Si decís una palabra mas, señor cómico, os mando fusilar.

En el mismo instante sonó la campana y desapareció.

—¿Quién ha tocado? dijo el capitán. —Nadie respondió la tripulación.

—¡Ah! ya comprendo. —¿Quién ha tocado? preguntó Mr. Chay al timonel en voz baja.

—Es una bala de treinta y seis, que ha pasado sobre nuestras cabezas, dijo el timonero riendo. Mr. Chay se cubrió la cabeza con sus dos largas manos, y se sentó sobre el puente.

—Mirad, señor, mirad otra de treinta y seis, la he oído silbar; un palmo mas á la izquierda y nos atraviesa. Tres... cuatro... ¡Torpes! En Trafalgar recibimos diez mil en el Plutou.

—Y por un mirlo! dijo Mr. Chay. —¿Qué decís? —Nada.

capitan golpeando el piso con el pié.

—¿Y creéis que nos cojerán? preguntó el artista pálido como un muerto.

—¡Oh! No, seguramente no. —¡Ah!

—Voy á encender mi pipa, y con un barril de pólvora haré estallar el barco. —Escuchad, escuchad, dijo Mr. Chay con ese tono de seguridad ficticia que presta el extremo miedo, escuchad.

—Y bien, ya escuchó. Piñón, ¿dónde está mi pipa? —Pensad que llevais á bordo padres de familia; yo por ejemplo que mantengo á una mujer y siete hijos... Pensad en la señora... en vuestra esposa.

—Yo soy soltero. —Sea en hora buena. Pensad.

—Pensad, pensad; yo pienso, señor cómico, en que no quiero ir á remar en los pontones de esos pillastres de ingleses. ¿Me entendéis? —Perfectamente, capitán, no nos incomodemos.

—Está bien señor cómico, dejadnos maniobrar tranquilos; apartaos á un lado y rogad á Dios.

Las brumas de la mañana habian desaparecido, y la flota de Hudron Lowe se divisaba perfectamente. Las fragatas y embarcaciones menores formaban una fila de cruceros que era imposible



